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Малого 
и среднего 

бизнеса должно 
быть много

Развитие предприниматель-
ской среды, поддержка 

людей, рискнувших или наме-
ревающихся начать своё дело, 
- ключевая задача исполнитель-
ной власти любого уровня. Гу-
бернатор Владимир Владимиров 
в своём послании отметил, что 
именно малый и средний бизнес 
способны поднять экономику 
Ставрополья, да и всей страны 
на новый уровень, обеспечить 
насыщение рынка разнообразны-
ми товарами и увеличить количе-
ство рабочих мест с достойной 
заработной платой.

Для этого в крае создана и 
эффективно работает инфра-
структура поддержки малого и 
среднего предпринимательства. 
Особое место в ней отведено 
Ставропольскому краевому фон-
ду микрофинансирования, уч-
реждённому министерством эко-
номического развития региона.

На сегодняшний день дей-
ствующий портфель микрозай-
мов Фонда составляет порядка 
600 договоров общей суммой 
около 530 млн. рублей. Макси-
мальная ставка по микрозаймам 
составляет 7,25%. Разработана 
целая линейка различных видов 
услуг. Некоторые имеют узкую 
направленность. Например, для 
женщин, воспитывающих детей 
в период отпуска по уходу за 
ребенком до достижения им воз-
раста трех лет и занимающихся 
предпринимательской деятель-
ностью, имеется возможность 
получить денежный займ на раз-
витие своего бизнеса сроком до 
трех лет под 6%.

Недавно в пакете услуг Фон-
да появился новый микрозайм 
«Промышленник». Он является 
целевым и выдаётся для финан-
сирования затрат на приобре-
тение и эксплуатацию нового 
оборудования, оплату расходов 
на транспортировку и пускона-
ладочных работ. 

Получить консультацию мож-
но у специалистов Ставрополь-
ского фонда микрофинансиро-
вания по телефону: +7 (8652) 
35-41-65.

Пресс-служба Министерства 
экономического развития 

Ставропольского края.

Георгиевск активно участвует в реализа-
ции культурно-просветительского про-

екта «Родом из детства: краевая литературная 
прививка», который проходит по инициати-
ве министерства культуры Ставропольского 
края под девизом «Увлечь книгой». 

В рамках этой акции состоялась встреча 
с автором книги «Георгиевский комсомол» 
Владимиром Васильевым. Владимира Нико-
лаевича хорошо знают не только на Ставропо-

лье, комсомольскую деятельность он начинал 
инструктором политотдела по комсомольской 
работе Центра по подготовке экипажей атом-
ных подводных лодок. Много лет работал с 
молодёжью в Георгиевске и Ставрополе, име-

ет многочисленные награды, среди которых 
орден «За заслуги перед Отечеством» II сте-
пени, медаль «За заслуги перед Ставрополь-
ским краем». 

Новая книга автора представляет собой 
летопись становления на территории Геор-
гиевского городского округа самой массовой 
общественно-политической молодёжной ор-
ганизации ХХ века. Георгиевские комсомоль-
цы всегда были на переднем фланге моло-
дёжного движения. И сейчас первыми в крае 
подготовили достойный подарок к 100-летию 
ВЛКСМ. 

Книгу «Георгиевский комсомол» Владимир 
Васильев подарил всем библиотекам Георги-
евского городского округа. Работа с уникаль-
ным краеведческим изданием будет продолже-
на в рамках краевой молодёжной экспедиции 
«Комсомольская биография моей малой роди-
ны». Накануне юбилея комсомола во всех би-
блиотеках Георгиевска для молодёжи пройдут 
презентации книги «Георгиевский комсомол» 
с участием автора и героев книги – ветеранов 
комсомола разных поколений.

Вера КРЮКОВА, 
директор  ГЦБС.

Летопись пошла в народ

Парадоксальная ситуация: ра-
дио не работает, люди надеются 
на то, что его отремонтируют, и 
платят абонентскую плату. А она 
немалая – 150 рублей в месяц 
(триколор дешевле).  

Есть ли альтернатива старо-
му радио? Ну, конечно, - эфир-
ное радиовещание. Многие мои 
знакомые, и я в том числе, давно 
обзавелись радиоприёмниками, 
которые работают как на бата-
рейках, так и от электросети. 
Выбор радиостанций огромный: 
«Маяк», «Провинция», «Комсо-
мольская правда» и ряд других 
передают новости не только фе-
деральные, но и краевые, сооб-
щают о погоде на Ставрополье. 
Вещают круглосуточно. Можно 
послушать музыку, аналитиче-
ские передачи, развлекательные. 
Вот перечень радиостанций, ко-
торые работают в FM-диапазоне 
в Георгиевске. Радио «Комсо-
мольская правда» работает на 
волне 88.80 МГц (мегагерц), 
«Радио Вера» - 89.20, «Радио 
«Enerqy» - 100.40, «Провин-
ция» - 100.90, «Маяк» - 102.50, 

«Русское радио» - 103.20, «Ев-
ропа Плюс» - 103.80, «Хит FМ» 
- 104.20, «Серебряный дождь» - 
105.40, «Шансон» - 105.80, «Ре-
тро FМ» -106.20, «Юмор FМ» - 
106.60 МГц. Трансляция ведётся 
с телебашни на горе Машук.

Итак, проводная радиофикация 
страны, так успешно стартовав-
шая в начале прошлого века, к на-
стоящему моменту изжила себя. 
Удельные затраты на одного або-
нента возрастают, соответствен-
но Ростелекому приходится кор-
ректировать и тарифы, которые 
всё равно не покрывают затрат 
компании на содержание инфра-
структуры проводного вещания. 
При этом услуги проводного 
радиовещания для населения го-
сударством не субсидируются, а 
заводы по изготовлению необхо-
димого для ремонта оборудова-
ния давно перепрофилированы 
на другие производства. Получа-
ется, что содержать радиохозяй-
ство нерентабельно и модернизи-
ровать его нечем.

Вывод какой? Отказаться от 
проводного вещания. В первую 
очередь, у кого не работает ра-
дио, не надо безнадёжно ждать, 
пока отремонтируют линию, а 

написать заявление на его от-
ключение.  Простой радиопри-
ёмник на рынке можно купить 
за 450 рублей. Это трёхмесячная 
абонентская плата.

Вчера сходил на универсаль-
ный рынок около городского 
автовокзала. Нашёл предпри-
нимателя Сергея, который спе-
циализируется на торговле 
радиоприёмниками. У него на 
прилавке их более 20 штук в це-
новом диапазоне от 400 до 1200 
рублей (на фото). Некоторые 
работают только от батареек, а 
есть - от аккумуляторов и элек-
тросети. 

И ещё один способ слушать 
радио. Если местные, регио-
нальные новости вам не важны, 
то можно для «кухонного», ло-
кального вещания использовать 
приставку DVB-T2, которая по-
мимо 20-каналов телевидения 
принимает ещё три радиостан-
ции - «Вести FМ», «Маяк» и 
«Радио России». 

Итак, выход есть. Воспользуй-
тесь моим советом, и будет вам 
радиосчастье!

Геннадий САЛИМОВ.
Фото автора.

Радио: точка невозврата  

Радиоприёмников столько, 
что глаза разбегаются…

Окончание. 
Начало на 1 стр.

♦Обмен опытом

Объединению 
быть

Чиновники Ленинградской 
обрасти убедились в эффектив-
ности слияния города и района

Делегация правительства 
Ленобласти посетила Геор-

гиевский городской округ. Цель 
визита - изучение регионального 
опыта организации работы орга-
нов местного самоуправления. 
Встреча прошла в ДК станицы 
Незлобной, в работе приняли 
участие зампред правительства 
Ставропольского края, министр 
финансов Лариса Калинченко, 
начальник управления по реги-
ональной политике ПСК Сергей 
Тарасов, главы Георгиевского, 
Ипатовского и Советского город-
ских округов. Со стороны гостей 
были вице-губернатор Ленобла-
сти Сергей Перминов, главы не-
скольких городов и другие высо-
копоставленные чиновники.

Как подчеркнула Лариса Калин-
ченко, обмен опытом между феде-
ральными субъектами - практика 
эффективная и традиционная.

- Мы всегда готовы поделиться 
отработанными механизмами с 
коллегами, - сказала зампред.

- Знаем, что на Ставрополье му-
ниципальная реформа завершена и 
уже доказала свою эффективность. 
Наша область только подходит к 
этому этапу, и мы хотим изучить 
все возможные варианты разви-
тия и посмотреть, как работает на 
практике этот механизм. Ставро-
польский край по праву считается 
одним из флагманов в стране в этой 
сфере, – отметил вице-губернатор.

Глава нашего округа Максим 
Клетин доходчиво, на фактах, 
объяснил преимущества объ-
единения. Это и сокращение 
штата работников, так как после 
объединения многие исполняли 
зеркальные функции. Это и вы-
свобождение немалых средств 
вследствие сокращения штата. 

Немаловажным фактом после 
объединения стало выстраивание 
вертикали власти. Раньше главы 
сёл, станиц, посёлков избирались, 
и затем некоторые себя в прямом 
смысле этого слова чувствовали 
царями.

- Раньше как было, - расска-
зала Лариса Калинченко, - об-
ращаемся к главе, хотим указать 
ему на неэффективность работы, 
а его нет на рабочем месте. Он, 
оказывается, уже третий месяц 
в запое. «Я выборный, что хочу, 
то и делаю», - говорит он. И дей-
ствительно, ничего с ним сделать 
нельзя. Теперь же все они знают, 
что за нарушения в работе при-
дётся отвечать. Эффективность 
работы улучшилась в разы.

- Недавно я посетил посёлок 
Балковский, - сказал Максим Кле-
тин. - В школе увидел компью-
теры, на которых, наверное, ещё 
бабушки и дедушки нынешних 
учеников работали. Дал указание, 
и на днях в школу завезут новые 
компьютеры. К чему я это говорю 
– после объединения любые во-
просы решаются намного эффек-
тивнее.

Да, были среди членов Ленин-
градской делегации и противники 
объединения, но к концу встречи 
они уже не так категорично от-
стаивали свою точку зрения. В 
результате, получив исчерпываю-
щие ответы на свои вопросы, они 
резюмировали, что от объедине-
ния города и района плюсов, чем 
минусов.

После встречи гости возложили 
цветы к памятнику Неизвестному 
солдату в станице, посетили гран-
диозную стройку Парка Дружбы.

Дмитрий СИДЕНКО. Владимир Васильев вручает книгу и подписывает её для читателей.

♦100 лет комсомолу


